

# Asus Rog Strix G18, le PC ultime pour les joueurs

Fer de lance de sa gamme Strix, le G18 est un PC portable gaming qui ne fait aucune concession, que ce soit en matière d'affichage ou de puissance. Il concourt pour le prix des lecteurs Les Numériques dans la catégorie « Gaming ».



Laissez-nous vous parler du ROG Strix G18. Ce PC a rencontré un franc succès en 2023 chez Boulanger et se voit offrir un refresh cette année chez ce dernier.

Le jeu, c'est du sérieux. Avec le Rog Strix G18, Asus vous offre de quoi jouer sans aucun compromis à tous les titres du marché, y compris les plus exigeants. Cet ordinateur portable haut de gamme est en effet doté des meilleurs composants du moment, tous casés dans une configuration dernier cri.

Ce qui frappe d'abord, avec le G18, c'est évidemment son écran. D'une diagonale gigantesque de 18 pouces, il a tout pour plaire aux gamers les plus intraitables. Equipé d'un écran Nebula, ce dernier répond à un cahier des charges très rigoureux : format 16 : 10, belle définition 2K(2560 x 1600), luminosité 500 nits... Mais surtout il dispose d'un temps de réponse de 3 ms, d'un taux de rafraîchissement de 240 Hz et supporte la technologie G-Sync. Rien ne manque pour en prendre plein la vue et être le plus compétitif possible.

## Des performances au top

Pour exploiter toutes les capacités de l'écran, Asus a vu les choses en grand du point de vue des performances. Avec, en premier lieu, la présence du processeur Core I9-14900HX, autrement dit l'un des plus puissants du marché, avec ses 24 cœurs et ses 36 Mo de cache, associé à ses 32 Go de RAM.

Le reste des spécifications est à l'avenant, puisque le G18 accueille une RTX 4070 avec un TGP de 140W, qui vous procurera des performances graphiques exceptionnelles. Vous aurez également de la place pour installer de nombreux jeux, car le SSD intégré compte 1 To de stockage. Vous souhaitez upgrader votre PC ? Pas de souci : il vous suffit de l'ouvrir, puisque RAM comme SSD sont interchangeables. Cela n'impactera pas votre garantie.

Pour refroidir ce monstre, Asus y a aussi intégré ce qu'il sait faire de mieux en termes de refroidissement, par un cocktail de technologies que l'entreprise nomme Rog Intelligent Cooling. La pâte thermique est ici remplacée par du métal liquide, qui refroidit bien mieux le processeur. Autre caractéristique unique : la présence sur ce PC d'un troisième ventilateur auxiliaire, capable de mieux dégager la chaleur du GPU vers les dissipateurs (au nombre de 7). Des ventilateurs pas tout à fait comme les autres, d'ailleurs. Conçus par Asus, les ventilateurs Arc Flow ont des pâles à épaisseur variable, ce qui limite les nuisances sonores tout en brassant davantage d'air. Sans compromis, on vous dit !